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11-02-2025----TRANSCRIPCIÓN DE LA RUEDA DE PRENSA DE LA GOBERNADORA 
MARU CAMPOS, EN EL NOMBRAMIENTO DE FUNCIONARIOS EN LA OFICINA DE 

REPRESENTACIÓN DEL GOBIERNO DEL ESTADO EN CIUDAD JUÁREZ 
 
Gobernadora: ¡Bienvenidos a mi conferencia! ¡Hola! ¡Hola! ¿Cómo estás? ¿Qué tal? ¿Cómo 
estás? ¿Qué tal? ¿Cómo estás? ¡Muy bien! ¿Me vas a ayudar?  
 
Coordinador de Comunicación Social, Sergio Ramírez: ¡Buenos días! Compañeras y 
compañeros de la prensa, gracias por acompañarnos. Damos la bienvenida a la Gobernadora 
constitucional del Estado, María Eugenia Campos. Damos la bienvenida a Óscar Ibáñez, Carlos 
Ortiz, Ivana Ortega, Austria Galindo, Raúl García y Julia Estela Carranza Tapia. 
 
El procedimiento que platicamos con ustedes, tomará la palabra primero la 
Gobernadora, emitirá un mensaje, posteriormente daremos la palabra a las cinco preguntas que 
se anotaron en un principio, intentando por favor concentrarnos en el tema de la conferencia de 
prensa y ya, posteriormente, procederemos a las respuestas de las mismas. Gobernadora, tiene 
usted la palabra. ¡Muy buenos días!¡Gracias! 
 
Gobernadora: ¡Muchas gracias! ¡Muy buenos días a todas y a todos! Quiero agradecer la 
presencia de los funcionarios estatales que el día de hoy me acompañan. La razón de estar 
aquí en Ciudad Juárez esta mañana, además de estar con ustedes e informarles, compartirles 
un par de noticias, es tener una reunión con la Mesa de Seguridad de Construcción de la Paz, 
es tener alguna reunión con autoridades del Gobierno de Estados Unidos y con algunas 
empresas que están hoy en día invirtiendo aquí en Ciudad Juárez.  
 
Quiero, si me permiten de primera cuenta, pues darles y compartirles que estamos aquí para 
hacer algunos cambios en lo que es el Gobierno del estado en Ciudad Juárez. 
 
Quiero agradecer y reconocer primero que nada al ingeniero, al licenciado, perdón, Carlos 
Ernesto Ortiz Villegas, que el día de hoy pasa a acompañarnos al Gobierno del Estado a fungir 
en su calidad, en calidad de representante del Gobierno en Ciudad Juárez. Le he pedido al 
licenciado Carlos Ortiz que nos apoye específicamente, en ponerse de acuerdo y en transmitir 
la férrea voluntad de parte de la Gobernadora y del equipo de Gobierno del Estado, por 
acompañar a los empresarios y a la sociedad civil organizada y por supuesto al alcalde de 
Ciudad Juárez, en cuanto a la construcción del nuevo centro de convenciones aquí en Ciudad 
Juárez.  
 
Creo que es una deuda que tiene Ciudad Juárez. Creo que hoy en día que tenemos pues, tal 
vez incertidumbre con lo que está pasando con Estados Unidos, el poder darle también otro 
vuelco a Juárez en materia de su imagen, en materia de su presencia, con el centro de 
convenciones, bueno, es una tarea importante y quiero reiterarte toda la disposición, Carlos, 
para que así suceda y que, bueno, pues obviamente cuentas con la Gobernadora y todo el 
equipo de Gobierno del Estado para que esto suceda.  
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El sector empresarial y los sectores saben desde hace tres años que Chihuahua no viene a 
decirles qué es lo que hay que hacer ni cómo hay que hacerlo. Ellos, ustedes, nos dicen cómo 
hay que hacerlo y nosotros atendemos.  
 
Así que serán ellos, representante, quienes nos digan en dónde, pero necesitamos empezarlo 
a echar a andar ya y por supuesto que cuentan con el apoyo del Gobierno del Estado.  
 
Quiero agradecer, reconocerte, Carlos, por tu trabajo al interior de la Universidad Tecnológica 
de Ciudad Juárez, una universidad que nos deja la vara en alto para todos y es por eso que le 
he cargado el doctor Óscar Ibáñez, que pues se haga cargo ya como rector de esta universidad. 
 
El doctor Ibáñez ya ha puesto a consideración del Consejo de la Universidad Tecnológica de 
Ciudad Juárez, su entrada como rector de la misma y, bueno, la idea o el objetivo, doctor, es 
que podamos mejorar el desarrollo de talento de nuestros jóvenes, a través de la Universidad 
Tecnológica y que pongamos el ejemplo hacia las demás universidades aquí en Ciudad Juárez, 
para darle el valor agregado a las inversiones que hoy en día necesitan.  
 
Hoy en día los inversionistas no nos piden pues, condiciones de infraestructura que antes 
pedían a los gobiernos municipales y locales. Hoy en día nos piden que los jóvenes tengan un 
valor agregado científico y tecnológico para poder cubrir demandas y necesidades que 
necesitan las empresas. 
 
Y asimismo le he pedido, perdón, estoy saltando de un lado para otro, al licenciado Carlos Ortiz, 
revisar la estructura del Gobierno del Estado aquí en Ciudad Juárez. Queremos que todos los 
funcionarios y todas las personas que son pues la plantilla laboral pero que son el corazón, el 
alma del Gobierno del Estado en Ciudad Juárez trabajen mano a mano de los Juárez. Queremos 
que tengan siempre una sonrisa para atender a la población. 
 
Queremos que haya cercanía y muy buen servicio al cliente, por lo cual esta es una 
tarea también Carlos que te pido realizar con mucha pues con mucha cercanía también para 
nuestros funcionarios. Aquí nadie tiene el trabajo solo, aquí venimos a servir a los Juárez, aquí 
los Juárez se merecen lo mejor. 
 
Y se merecen lo mejor desde la expedición de una licencia de conducir, de un acta 
de nacimiento, de atención en MediChihuahua. Cualquier demanda o necesidad al momento 
de cruzar la puerta por las instalaciones del Pueblito Mexicano, deben ser atendidos con 
la mayor habilidad y sobre todo teniendo una respuesta por parte de la población, sea sí o sea 
no, pero debe darse una respuesta a la población. 
 
Quiero, también pues compartirles que le he pedido, le he pedido al licenciado Raúl García Ruiz 
que se haga pues cargo de la Recaudación de Rentas. Raúl venía desempeñándose, todos 
sabemos, como director del Instituto Chihuahuense para la Infraestructura, descentralizado de 
la Secretaría de Educación y Deporte, del Gobierno del Estado. 
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Raúl es un conocido juarense, estoy segura que realizará su trabajo de la mejor 
manera. Muchísimas gracias Raúl por decirle que sí a Ciudad Juárez y bueno pues le toca la 
cara mala de venir a cobrarnos los impuestos, pero también de ayudarnos a decirle a la gente 
en dónde están sus impuestos.  
 
Están justamente en el Parque Central, está en el agua potable, está en la alimentación, está 
en el MediChihuahua, está en la educación, está en la rehabilitación de escuelas. 
 
Así que gracias Raúl por decirnos que sí. En su lugar, en lugar del licenciado Raúl García Ruiz, 
nos acompaña de Nuevo Casas Grandes, el licenciado Iván Ortega como director del Instituto 
Chihuahuense para la Infraestructura en el Estado de Chihuahua. ¡Gracias Iván! 
 
Iván viene de ser, de fungir como rector de la Universidad Tecnológica de Paquimé, también 
muy conocedor de Ciudad Juárez y estamos seguros que vamos a tener un mayor apoyo para 
nuestras escuelas en el estado de Chihuahua.  
 
Quiero cerrar, si me permiten, con el nombramiento de la doctora Julia Esther Carranza Tapia, 
que hasta la fecha se venía desempeñando como subdirectora del Hospital General de Ciudad 
Juárez, y hoy le agradezco por decir sí y asumir la función como directora del Hospital Central 
de Ciudad Juárez.  
 
Muchísimas gracias doctora, le hemos pedido también un trato muy cercano, un trato muy 
humano y pues estar muy al pendiente de la cobertura de salud a través de los servicios de 
MediChihuahua. 
 
Y finalmente me permito hacerles el conocimiento que, como subsecretaria de Desarrollo Social 
y Humano, y también en un cambio que todavía estamos revisando la parte jurídica, me 
gustaría compartirles el nombramiento de la licenciada Austria Elizabeth Galindo Rodríguez 
como subsecretaria de Desarrollo Humano y Bien Común. 
 
También todos los juarenses conocen a la licenciada Austria Galindo, una mujer que se 
desempeñó como regidora del Ayuntamiento de Ciudad Juárez, una mujer que conoce muy 
bien la política y una mujer que, estoy segura le va a dar un trato cercano a todos los juarenses 
que se acerquen a las oficinas para buscar algún apoyo, no nada más en materia de desarrollo 
social, sino en materia de desarrollo humano.  
 
Ciudad Juárez tiene un número importante de comedores comunitarios, Ciudad Juárez tiene un 
apoyo importante por parte del Gobierno del Estado para el Banco de Alimentos, que es una 
práctica única en el país, el Banco de Alimentos que tiene Ciudad Juárez y te encargamos 
Austria, que nos ayudes también, porque Ciudad Juárez desafortunadamente tiene una 
población muy vulnerable en pobreza alimentaria, son casi 200 mil chihuahuenses, juarenses, 
que se encuentran en pobreza alimentaria y te encargamos Austria que nos ayudes a cubrir 
esta demanda por la población. 
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Bueno pues es cuanto por parte de una servidora, dejando el mensaje a través a todos los 
funcionarios del Gobierno del Estado, aquí no hay recomendados, aquí no hay partidos 
políticos, aquí no hay colores, aquí no hay ideologías, aquí estamos Gobierno del Estado para 
servir a los juarenses. 
 
Y queremos pues hacer un cambio importante en estos tres años que nos quedan como 
Gobierno del Estado, y mostrarles a los juarenses que juntos sí podemos, pero lo más 
importante es que cuentan conmigo. ¡Muchas gracias! A sus órdenes para preguntas y 
respuestas. 
 
Pregunta: ¿Cuál es el objetivo entonces de estos cambios y a qué se perfilan estos últimos 
años de su gestión? ¿Se ha caracterizado o se ha enfocado en el tema de un gobierno 
humanista con estos cambios y los perfiles de quienes nos presenta? ¿Qué se está buscando 
específicamente? ¿Transformar estos últimos tres años? ¿A qué se está enfocando?  
 
Gobernadora: Queremos que los juarenses nos sientan más cercanos, queremos que los 
juarenses sepan que aquí está su gobernadora, Maru Campos, que aquí están sus 
funcionarios.  
 
Yo quiero agradecerle, mira, de entrada, aquí los secretarios que están enfrente de mí, el 
secretario general de Gobierno, el secretario de Trabajo y Previsión Social, el secretario de 
Educación y Deporte, el secretario de Hacienda, el secretario de Desarrollo Social, por lo menos 
están una vez, por lo menos una vez a la semana Ciudad Juárez. 
 
Entonces, quiero decirles a los juarenses que, en materia de educación, en materia de trámites, 
de licencias, en materia de seguridad pública, en materia de desarrollo humano, en materia de 
obras públicas, estamos cercanos a ellos y queremos que empiecen a ver más de cerca al 
Gobierno del Estado. 
 
No podemos irnos con esta deuda y con este rezago tan importante que hay en Ciudad Juárez 
después de seis años de haber gobernado. 
 
Pregunta: ¡Buenos días Gobernadora! Preguntarles a los funcionarios que ya estaban en su 
nuevo gabinete, cuáles son sus planes, qué proyectos tienen para desarrollar, si ya cuenta con 
algún plan de trabajo para este nuevo cargo que van a asumir. ¡Gracias! 
 
Gobernadora: Bueno, yo te diría que, si me permiten todos, yo creo que hacer mucho más 
intenso el apoyo, mucho más visto. Lo que hace el Gobierno del Estado es impresionante, lo 
que hoy en día el presupuesto del Gobierno del Estado viene para Ciudad Juárez, lo que se le 
entrega Ciudad Juárez en materia de participaciones estatales, y participaciones y 
aportaciones, el apoyo, por ejemplo, pues una inversión sin límites de más de mil 500 millones 
de pesos en infraestructura hidráulica para Ciudad Juárez, una cifra que nunca se había tenido, 
el mismo transporte público que tiene Ciudad Juárez, que nunca lo había tenido. 
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Queremos ampliar, pues, en materia educativa, en materia de seguridad pública, en materia de 
salud, en materia educativa y en materia de desarrollo humano, los programas que tienen los 
juarenses. 
 
Pregunta: ¡Buenos días Gobernadora! La pregunta es, básicamente, en el tenor de educación. 
Menciona usted que el apoyo del Gobierno del Estado para cubrir las necesidades de 
educación. En el sur de la ciudad tenemos un rezago educativo de nivel medio superior y de 
primarias. ¿Cómo vamos a combatir ahí ese aspecto, Gobernadora? ¿Y con el doctor Ibáñez, 
si habrá participación de la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez en el desarrollo de 
semiconductores?  
 
Gobernadora: Bueno, lo primero, perdón, sí. Fíjate, que no sé si es el dato del 2023 o el 2022, 
pero la tercera parte de lo que se ha invertido en escuelas en el estado de Chihuahua, ha venido 
para Ciudad Juárez. 
 
Casi creo que eran más de 300 millones de pesos lo que se ha invertido en rehabilitación de 
escuelas y eso no se ha ido a Chihuahua capital, no se ha ido al resto del estado, ha venido 
para Ciudad Juárez y, bueno, pues aquí agradecerle al licenciado Raúl García Ruiz por ese 
trabajo y al secretario Hugo Gutiérrez.  
 
Y, bueno, pues el tema de los semiconductores sí es un gran reto, por eso hemos estado cerca 
en viaje de trabajo y hemos logrado la ampliación de las plantas que son, pues, generan los 
insumos o son proveedores del back-end de los semiconductores, que es la última parte ya de 
realización de los semiconductores. ¿Quieres agregar algo, doctor? 
 
Óscar Ibáñez: La Gobernadora fue muy insistente en este tema, en la creación de talento, la 
generación de talento y, efectivamente, es como una continuidad de este trabajo que está 
haciendo Desarrollo Económico e Innovación, con todas las vinculaciones internacionales que 
se están dando para potenciar el desarrollo económico aquí en la ciudad. 
 
Y efectivamente, ya el licenciado Carlos, a quien también le agradezco muchísimo su trabajo 
en la UTCJ, ya dejó prácticamente aprobado para iniciar el siguiente ciclo escolar una nueva 
licenciatura en semiconductores, precisamente.  
 
Y todas las materias que ahorita hay de técnico superior universitario que van enfocadas a 
desarrollar esa capacidad, pues, van a darnos un potencial muy amplio y en corto plazo vamos 
a poder tener resultados con esta nueva licenciatura. 
 
Pregunta: ¡Buenos días, Gobernadora, funcionarios! El saber para Derecho Humano y Bien 
Común qué viene en sí nuevos proyectos, si se va a seguir con el apoyo a la comunidad, se 
van a establecer nuevos beneficios a la comunidad y si se podrán seguir recibiendo dentro de 
la misma área que está en el Parque Central. 
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Austria Galindo: Hola Alejandra, mucho gusto en saludarte. La verdad es que la Gobernadora 
ha sido muy clara con nosotros a los programas y proyectos de la secretaría, que quiere 
impulsar y potenciar. 
 
Entonces, mucho hay de lo que se produce y a lo mejor poco lo que se cacarea ¿no? Entonces, 
es muy importante llegar con mucho vigor. Me conoce, sabes que no pierdo ni un solo minuto 
del tiempo y justamente ese es el reto también.  
 
Este gran espacio que es el Pueblito Mexicano, la Gobernadora ha sido muy clara en decir que 
quiere a las secretarías, aquí atendiendo, a los funcionarios. 
 
Entonces, si bien despachamos desde el Parque Central, creo que también vamos a tener 
presencia ahora en el Pueblito Mexicano para que los servicios que tiene la Secretaría de 
Desarrollo Humano y Bien Común, puedan estar más cerca de las personas, con mayor 
información de manera oportuna y pues como lo dijo la Gobernadora, mucho más cerca de la 
gente.  
 
Entonces, no vamos a tardar mucho tiempo en diagnósticos, no, vamos a llegar a trabajar. 
Hemos estado en comunicación con el secretario y vamos a sorprender a Ciudad Juárez con el 
gran placer en esta subsecretaría. 
 
Pregunta: ¡Buenos días Gobernadora! En el tema de inmigrantes, se hizo un plan de 
contingencia para atender a los que vienen repatriados y deportados, pero en el sector 
económico no vemos que por parte de la Federación haya alguna previsión y hoy están 
advirtiendo sobre el último avance que firmó Donald Trump, el 25 por ciento al aluminio, que le 
va a pegar a Ciudad Juárez y están previendo un escenario también de despido de 
personas. ¿Qué nos puede comentar? 
 
Gobernadora: Mira, yo tengo confianza en la presidenta, en Claudia Sheinbaum, yo tengo 
confianza en su preocupación y ocupación de poder trabajar con los empresarios. Lo ha estado 
haciendo y nos ha pedido justamente a los gobernadores fronterizos que donde veamos alguna 
oportunidad, bueno, lo hagamos para tratar de disminuir o minimizar el impacto que este 
pudiese ser en la parte de los aranceles.  
 
Por otro lado, tú sabes que tenemos un mes para dar algún tipo de resultado en materia de 
seguridad pública, ya sea en el tráfico de fentanilo, en quienes cruzan, el número de migrantes 
quienes cruzan hacia Estados Unidos. 
 
Y también estamos haciendo un esfuerzo importante a través de la Mesa de Construcción de 
La Paz para que Chihuahua y de ser posible todo el país, sea visto de forma distinta. 
 


